犬山市障害者地域活動支援センター

※ ふれんど通信



ひと雨ごとに冬の気配を感じ、朝晩は暖なしでは居られない季節になって来 ました。

今年も残りわずか、何事もなく1年を過ごせた日々に感謝して、また来年も楽しい事が沢山あると良いですね。

夏休み交流会(南児童センター) 8月24日(月)

児童センターに通う子ども達が、夏休み中毎日練習して来たダンス・楽器演奏等を自信たっぷりに披露してくれました。

皆さんは孫や曾孫を思うような優しい眼差しで見入っていました。一人一人が触れ合う場面もあり、ほのぼのした雰囲気で午後のひと時を過ごしました。





社会見学(花フェスタ記念公園) 10月27日(火)

60%の確率で雨の予報だった当日、天はふれんどに味方してくれました。爽やかに晴れ渡り暑くもなく寒くもなく気持ちの良い陽気の中、総勢 38 名で出発しました。

春に比べ花の数は少ないものの、色んな花を見る事が出来ました。グループに分かれそれぞれが好きな方に行き、お腹が空けばおにぎりを食べ、足らなければ好きな物を買って食べる自由行動とし、一人一人にボランティアが付くという超贅沢な社会見学でした。

気のせいか皆さんの顔も安心しきったニコやかな表情をしていたように思います。毎年思うのですが、来年もまた沢山の人と出掛けられたら嬉しいですね。

1号車・2号車に分かれて出発しましたが、車中でも皆さん大変賑やかだったようです。限られた時間なので遠出は出来ないけれど、皆さんの"楽しかった~"と言う笑顔と声を聞くと"ああ~無事に終われて良かったなあ"という思いと"来年は何処へ行こうか"と思い悩むところです。









10月29日(木)

オカリナ演奏会



"オリーブ"の2人がオカリナを演奏に来て くれました。

懐かしの歌を皆で唄ったり、イントロクイズで頭をひねり、素朴な手品を見て大笑い。 グループに分かれ同時に違う歌を唄って闘 志むき出し大興奮。

オリーブの2人と皆が一体となって、笑顔 いっぱいの時間があっという間に過ぎてし まいました。皆さん「楽しかった」と言いな がら帰宅されました。







アンサンブル四季音楽会

11月10日(火)

今年もあちこちで大忙しのマンドリン"アンサンブル四季"さんに来館して頂きました。この日をふれんどの皆さんは、大変楽しみに待っていました。

今年も本当に素晴らしい演奏を聴かせて頂き、ふれんどだけの独り占めが勿体ない くらいでした。

今回はもう一つ昨年よりお願いしていた、ふれんどの職員とのコラボ演奏を実現させて貰いました。アンサンブル四季の皆さんは真剣に練習して来て下さり、私たち職員の安易に頼んでしまった気持ちを反省しつつ、職員が全員集合できるわずかな時間に、私達も一生懸命練習しました。

ぶっつけ本番の生コラボ演奏、ハンドベル(野に咲く花のように)と二部合唱(真夜中のギター)は、緊張度も半端なものではありませんでした。このような演奏にもアンサンブル四季の皆さんは、私たちを盛り上げて下さり感謝の気持ちでいっぱいです。おかげでそんな舞台裏をご存じ無かった皆さんに喜んで頂けた様です。

最後にはアンコールに答えて素敵な曲を聴かせて貰い、演奏会の幕を閉じました。





